
Sin comentarios
“Son los propios estudiantes los que deben tener interés en distinguir el grano de la paja y excluir de 
sus debates a gentes que se benefician de los descontentos y de las protestas con otros fines más 
generales, descalificadores del sistema parlamentario representativo”.

Gregorio Peces-Barba/ Catedrático de Filosofía del Derecho

El País 14/2/2009

“La FP no conlleva siempre un éxito mediático, pero sí un éxito más importante hoy que es encontrar 
un trabajo seguro. Se acabaron los grises tiempos en los que solo los desesperados eran arrastrados 
a las aulas profesionales, aunque, curiosamente, no hemos logrado hacer desaparecer el estigma. 
Todavía muchos padres y profesores creen que el éxito solo llega con la universidad, cuando la rea-
lidad lo contradice en gran parte”.

Irene Boada/ Periodista

El periódico de Catalunya 5/2/2009 


